



Barcelona refuerza la seguridad privada en eventos

R.B. BARCELONA

El Institut de Cultura de Barcelona (Icub) ha adjudicado un nuevo contrato para vigilantes de seguridad para eventos culturales, como las fiestas de la Mercè, vigente para los próximos dos años, informan fuentes municipales este martes a Europa Press.

Se trata de un procedimiento abierto que se divide por lotes y cada evento tiene un lote excepto en el caso de la Mercè, que tiene dos: uno para los conciertos y otro para el resto de actividades.

«La adjudicación se hace a empresas diferentes para no tener el trabajo acumulado en una única empresa», precisan las fuentes, que añaden que la previsión la realizan basada en horas de servicio y toman como base las ediciones de los últimos años. El número de vigilantes que participan en la Mercè en el momento de mayor actividad es de 200 vigilantes simultáneamente, una cifra que es similar a la de años anteriores y a la vez «muy variable». Para este año, el Icub estima que serán necesarias 13.590 horas de vigilancia, 179 horas más que el año anterior (13.411) y 177 más que en 2022, cuando fueron necesarias 13.413. Con las horas, también ha incrementado el coste, ya que este año se destinarán 318.393 euros, mientras que en 2023 se invirtieron 261.466 euros, y en 2022, 224.996.

«Aunque se ha mantenido un número de horas similares, el incremento de coste es considerable debido al incremento de precios que ha supuesto el nuevo convenio del sector de seguridad», detallan las mismas fuentes. En 2022 se aplicaban precios del contrato que se inició en 2018, en 2023 se hizo un contrato específico de transición y en 2024 se han aplicado los precios unitarios del nuevo contrato, que podrá prorrogarse hasta 2029. Las funciones de los vigilantes están dirigidas a la protección de las personas y equipamientos, especialmente en los espacios perimetrados.